

日本青年会議所第65回全国大会広島大会

2016年10月6日から9日まで、広島県広島市にて第65回全国大会広島大会が開催されました。「強く 優しく しなやかに「心」ある国 日本へ」をテーマに、全国47ブロック697の各地青年会議所メンバーが一堂に会しました。3日間を通して様々な活動が催され全国の仲間たちと交流ができたのではないかと思います。大会3日目には旧広島市民球場にて大会式典・卒業式が開催されました。



私は 2015 年に青年会議所に入会させていただきました。入会して間もない私ですが、多くの諸先輩方に指導していただき大変充実した活動が行えていたのではないかと感じています。

JCI 活動では、様々な事業を仲間とともに過ごし活動し成功に

向けて、努力することにより自分自身の成長や仲間との友情をまだ活動期間は短いですがはぐくめているとおもいます。やはり、他業種の方との交流など日々の業務を行っていくうえでなかなか機会も少ないと本に JCI という組織は素晴らしいものであると思います。様々な業種、年齢の方々と事業を成功させるために真剣に議論しあい、また話や考え方につれ同じ時間を共有することにより自分自身成長させていただいております。

まだまだ微力ではありますがこういった活動を通じて地域の発展の礎になればと考えておりますので、今後とも JCI 生活が実り多きものとなるように精進していきたいと思います。



小山 統之

私は、2015 年 12 月に入会させていただきました。同世代の同立場の方々とのつながりが出来ればいいなあ。ぐらいの気持ちで説得に負け入会を決意しましたが、入会する時は正直不安でした。しかし、実際に活動していると、人の温かさを感じることの出来る素晴らしい団体であることが分かりました。学校業との兼ね合いでなかなか力にならない時でも皆に助けいただき、一つのことを達成するためには人のつながりが大切であるということを強く感じさせられました。また、委員会を通じて一つ一つ丁寧に議論し、全員が意見を出し合い物事を決定していく、企業としての基礎であり大事な部分も改めて考えさせられる素晴らしい機会がありました。入会して、約 1 年が経ちますが、まだまだ右も左も分からぬ状態です。もっともっと自己研鑽し、成長していければと思います。



前田 亮

私は JCI に昨年入会させていました。入会して間もないころは知り合いも少くまた、青年会議所がどういった活動をしているのか具体的にはイメージできておらず不安ではありませんでしたが、幸いなことに同期入会が 34 人とたくさんおり不安ではありました。同時に心強さを感じました。

青年会議所に入って感じたことは、様々な業種の方がいらっしゃるため、自分の知らない知識や考え方、その業種の情勢などを勉強になることが多いなと感じております。また青年会議所の活動に参加するために、自分の業務等をコントロールするタイムマネジメント等日々の業務に対しての意識も高まったと思っています。

活動については、事業で、故郷である大分の地域活性化や市民との交流。事業をともに行っていく仲間との友情や信頼関係の構築といったものは、青年会議所に入らなければ得ることのできなかつた体験であると思います。このかけがえのない出会いや友情を大切にしていきたいと思いますし、JCI 活動を通して、故郷である大分の活性化に力を尽くしていきたいと思います。